



Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra

Oficina del Rector

COMUNICADO

Conscientes de la situación que estamos enfrentando ante el ataque del Coronavirus, esta Rectoría sugiere que todas aquellas actividades programadas para los meses de marzo y abril sean aplazadas hasta tanto se tengan informaciones más precisas sobre el control de este virus.

De esta manera, evitaremos la acumulación de personas en lugares cerrados, reduciendo así las posibilidades de contagio.

Es nuestro deber velar por el bienestar de la familia universitaria.

En Santiago de los Caballeros, a los doce días del mes de marzo del año dos mil veinte.

Pbro. Dr. Ramón Alfredo de la Cruz Baldera

